

# Bulletin Eucharistique



Le Bienheureux Jean-Baptiste de la Salle  
*Béatifié, le 19 février 1888.*

Jean-Baptiste de la Salle, fondateur de l'Institut des Frères des Ecoles chrétiennes, né à Reims, (en 1651), d'une famille noble, se montra *dès l'enfance* enclin à la piété et complètement étranger aux séductions du siècle. Il faisait ses délices, dans sa plus tendre enfance, d'écouter et de raconter les actions des Saints, d'apprendre les vérités de la religion, *de servir le prêtre à l'autel et de s'unir aux enfants qui chantaient au chœur*, révélant ainsi les premiers indices de sa vocation à l'héritage du Seigneur. On le